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Señor: 
Dr. José Antonio SALARDI RODRIGUEZ 
MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN 
 
Alvaro Reinoso Rosas – Jefe Nacional de FONDEPES 
LIMA  
 
Presente. -  
 
De mi mayor consideración. 

Los abajo firmantes acuicultores de la asociación de productores de la laguna 

lagunillas ASALL, preocupados por la situación del sector acuicultura y viendo el 

retiro por la parte de FONDEPES de la región puno del ministerio de Producción, 

elevamos nuestra preocupación ante esta medida unilateral y sin consultar a los 

beneficiarios dejando en el abandono y la orfandad. Hecho que nosotros los 

acuicultores alcanzamos nuestro memorial que se explica de la siguiente 

manera: 

PRIMERO.- es descabellado tomar la decisión de retirar definitivamente al 

programa de FONDEPES de la región de puno, en que situación queda los 

créditos que muchos quedaron en trámite, no es justificable y puede tener 

efectos legales ya que nos encontramos en la pandemia y los productores 

queremos la reactivación económica, para la acuicultura y no existe el plan de 

acuicultura por el gobierno, debe priorizarse al sector de la acuicultura, porque 

son ellos los que moverán la economía local, regional y nacional, por tal motivo 

muchos de nuestros compañeros de la acuicultura en que quedaron sin créditos 

por la institución de FONDEPES y asistencia técnica. 

SEGUNDO.- los acuicultores somos más de 300 asociados y empresas que 

llegamos a beneficiar a más de 4,500 familias en todo Santa Lucia – lampa, y 

otros buscamos una seguridad alimentaria a base de peces tropicales como la 

trucha y así contribuir en el desarrollo y la producción de la anemia y desnutrición 

infantil en menores de 5 años, todo esto fue posible gracias a la asistencia 

técnica de los profesionales de FONDEPES logramos generar empatías y 

logramos incrementar de 100 toneladas en el año 2018 a 2020 a 200 toneladas. 

Sin duda fue una oportunidad para nosotros los productores porque el apoyo 

técnico siempre estuvo a nuestro lado. 

Hoy pretenden el estudio a través del Presidente Vizcarra quitarnos FONDEPES 

sin medir las consecuencias una decisión que dejara al FONDEPES en el 

abandono y la miseria y no le importa las afeminaciones. Injusticia y dolor para 

la familia hace que nosotros, los productores elaboramos este memorial para 

que recapaciten y tomen la decisión acertada. 
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TERCERO. - para el pueblo de FONDEPES es una preocupación y 

desesperación por la información del retiro del FONDEPES y miles de familia, 

asociaciones de productores de la acuicultura. Autoridades y productores su 

inmediata restitución por la institución de FONDEPES para seguir acompañando 

en los procesos de manejo en el sector acuicultura. 

CUARTO. - los presidentes de las asociaciones y señor director nacional de 

FONDEPES tanto en la región y nacional porque es un sector muy importante 

para la seguridad alimentaria. 

Señor ministro de la producción y señor director nacional de FONDEPES, Álvaro 

Reynoso Rosas elevamos la presente petición para que su representado deje 

sin efectos, cualquier resolución que tenga que ver con retiro de FONDEPES y 

dispongan en la brevedad posible se restituya FONDEPES de la región y 

nacional. 

 

Atentamente, 

 

 


